

Sirnach im Banne der Akkordeonmusik

«Alles läuft nach Plan!» Jürg Hüni, OK-Präsident des Ostschweizer Akkordeon-Musikfestes Sirnach 2014, welches am letzten Juni-Wochenende stattfindet, ist mit dem Stand der Vorbereitungen zufrieden.

Sirnach – Das Ostschweizer Akkordeon-Musikfest findet nur alle vier Jahre statt. Die Grossveranstaltung geniesst bei den Akkordeon Vereinen einen sehr hohen Stellenwert. Bereits zum zweiten Mal hat sich der Handharmonika Spielring Sirnach für die Durchführung dieses Anlasses beworben und hat auch gleich den Zuschlag erhalten.

Logistische Herausforderung

Mehr als 80 Jahre hat der Handharmonika Spielring Sirnach auf dem Buckel. Eingerostet ist der Verein, dem gut zwei Dutzend topmotivierte Mitglieder angehören, deswegen aber noch lange nicht. Bester Beweis dafür ist, dass sich der kleine Verein an die Organisation eines derartigen Grossanlasses herantraut. «Das Ostschweizer Akkordeon-Musikfest ist schon was», sagt OK-Präsident Jürg Hüni mit stolzer Stimme. Zusammen mit seinem siebenköpfigen Team ist er seit dem Frühling 2013 intensiv an der Arbeit. «Der Anlass fordert uns vor allem logistisch, da erstmals die zwei Regionalverbände OAMV Ostschiweizer Akkordeon-Musikverband und ZKHMV Zürcher Kantonale Harmonika-Musik-Verband gemeinsam mit dabei sind. Über 450 Musikerinnen und Musiker und hoffentlich noch mindestens ebenso viele Fans werden uns und Sirnach somit am 28. und 29. Juni die Ehre erweisen», freut sich Hüni jetzt schon.

Ende Januar definitiver Anmeldeschluss

Mit dem Stand der Anmeldungen ist man sehr zufrieden. Bisher haben sich schon 23 Orchester angemeldet. Die definitive Anmeldefrist ist auf den 31. Januar angesetzt worden. Bis dahin können sich auch noch unentschlossene für die Teilnahme entschliessen. Die noch offenen Fragen der prov. Anmeldung sollte bis dato geklärt werden und ebenfalls der Geschäftsstelle gemeldet werden. Die Wertungsspiele werden im Dreitannensaal durchgeführt. «Der Saal bietet uns eine sehr gute Infrastruktur. Er liegt nahe am Bahnhof und hat seine Akkordeontauglichkeit bereits im Jahr 2002, anlässlich von Wertungsspielen, unter Beweis gestellt», meint Jürg Hüni. Der OK-Präsident zeigt sich mit dem Stand der Vorbereitungsarbeiten zufrieden. Noch nicht abgeschlossen sei aber die Akquisition von Sponsoren und Gönner. Jürg Hüni dazu: «Ohne breite Unterstützung geht es nicht. Wir freuen uns über jeden Franken, der bei uns eingeht.» Weitere Informationen: www.sirnach2014.ch.